



SG Börde Handball Eine Region

Hoffnung nach durchwachsenem Saisonstart

Wie erwartet, war uns die Liga schier unbekannt, deshalb sind die Ergebnisse definitiv nur schwer zu bewerten. Die Saisonvorbereitung und die Trainingsbeteiligung waren echt überragend. Die Mannschaft kann als vorbildlich betitelt werden. Ein Hinweis dazu: selbst bei Verletzungen sind die Spieler beim Training dabei! Das sucht schon seines Gleichen.

Wenn man die ersten Ergebnisse betrachtet, ist da noch viel Luft nach oben... Das erste Spiel verlief überraschend gut, die zwei darauffolgenden Niederlagen waren dann sicherlich vermeidbar. Begründung: Es fielen 2 Spieler aus der ersten 6 aus, das ist bis dato noch nicht zu kompensieren.

Da sich das "Lazarett" lichtet, hegen wir die Hoffnung, dass aufgrund der Trainingsergebnisse, auch die Spielergebnisse besser werden.

Wir wünschen unseren Fans weiterhin viel Spaß und bleibt bitte alle gesund.

Eure

Männliche B-Jugend

